

Sehr geehrter Herr Nothhelfer,

mir ist es ein Bedürfnis, Ihnen heute noch einmal von Herzen zu danken für alles was Sie bezüglich unseres Hausverkaufes für uns getan haben.

Meine Schwester Ute Wittlinger hatte ja nach Ihrer erfolgreichen Wohnungssuche durch Ihre Hilfe, uns Schwestern geraten, auch den Verkauf unseres elterlichen Hauses in Ihre Hände zu geben. Sie hatte damals immer wieder betont, dass Sie Vertrauen und ein so gutes Gefühl zu Ihnen hätte. Als ich Sie nun kurz kennen lernen konnte vor zwei Wochen, konnte ich sehr wohl wahrnehmen, was meinte Schwester meinte.

Ich möchte Ihnen einfach sagen, dass es mir sehr viel bedeutet, wie gut der Verkauf von statten gegangen ist. Ich meine das keineswegs nur in materieller Hinsicht, ganz im Gegenteil. Es war das Haus meiner Eltern, mein Vater wurde dort geboren und er hatte sein ganzes Leben darin verbracht. Er hatte es mit viel Arbeit und auch großer Liebe zu dem gemacht, was es letztendlich darstellte. Es war sein Heim und Weiler seine Heimat, für die er sich ein Leben lang engagierte.

Uns Kinder verbinden viele Erinnerungen an dieses Haus, in dem wir groß wurden. Die Erinnerungen an unsere Kindheit, Jugend und natürlich an unsere Eltern. Mir fiel es nicht leicht, es nun endgültig herzugeben, obwohl ich wusste, dass es absolut der richtige Schritt war. Deshalb schätze ich die Art und Weise, wie Sie diesen Verkauf tätigten, umso mehr. Auch haben Sie schließlich die Käufer gefunden, denen wir das Haus wirklich mit Freude übergeben können. Ich fühle, dass es genau die richtigen Menschen sind. Auch das war uns allen drei sehr wichtig.

Ich nehme sie alles einen Menschen wahr, der seiner Aufgabe in bester Weise nachkommt. Ganz abgesehen davon, dass Sie die geschäftlichen Details souverän und sehr korrekt bearbeiten, sehen Sie hinter jedem „Projekt“ auch die Menschen, die damit zu tun haben und um die es ja schließlich geht. Und dies ist für mich so entscheidend, denn gerade das macht Ihren Beruf ja zu dem, was er sein soll. Aber in einer Welt des schnellen Geschäftemachens und des schnellen Geldverdienens ist dies leider eine Rarität geworden.

Es ist für mich ein Geschenk und es berührt mich zugleich, unser Haus durch so gute Hände verkauft zu wissen und ich freue mich zu erleben, dass ein Mensch seine Berufung auf so wunderbare Weise leben kann wie Sie. Damit schaffen Sie Gutes für viele Menschen in der Welt.

Es war schön, Sie kennen zu lernen.

Vielen herzlichen Dank, auch im Namen meiner Schwester Ute und Edith, und ebenso herzliche Grüße aus Heidenheim

Margit Autenrieth